

## VERSION FRANÇAISE

### **Réseau canadien de DÉC Comité des finances et de la viabilité financière Recherche de nouveaux membres**

Le Comité des finances et de la viabilité financière du Réseau canadien de DÉC (RCDÉC) est à la recherche de nouveaux membres.

Le Comité des finances a comme mandat de travailler au nom du Conseil d'administration afin d'assurer la transparence financière dans la gestion des biens et la gestion comptable de l'organisation. À cette fin, le comité agit en tant que comité de vérification pour recevoir et agir sur les recommandations du rapport annuel des vérificateurs. En plus, le comité cherche à développer *Un plan pour la viabilité financière* afin d'assurer la croissance financière et le développement continu de l'organisation.

Le comité vise à répondre et donner suite aux discussions amorcées par les membres à l'assemblée générale annuelle. Les membres ont demandé de faire appel aux membres bénévoles afin de travailler sur *Un plan pour la viabilité financière* pour le Réseau. L'objectif est de veiller à la diversification de ses sources de revenus et assurera une plus grande autonomie financière. Si vous êtes intéressés à vous joindre à ce comité, merci de soumettre une lettre d'intérêt soulignant vos expériences et vos motivations à travailler auprès du comité, à la trésorière du RCDÉC, Caroline Lachance, à [caroline.lachance@ecof.qc.ca](mailto:caroline.lachance@ecof.qc.ca) ou au gestionnaire des finances, Richard Chamberlain, à [rchamberlain@ccednet-rcdec.ca](mailto:rchamberlain@ccednet-rcdec.ca)

Le comité cherche à assurer une représentation géographique, démographique, et sectorielle des communautés canadiennes ainsi qu'à recruter des membres ayant des compétences dans des domaines spécifiques tels que le développement des entreprises sociales, la levée de fonds, et la planification financière. Les membres doivent être membres en règle du RCDÉC.

## VERSION ANGLAISE

### **Canadian CED Network Finance and Sustainability Committee Call for new members**

The Canadian CED Network (CCEDNet's) Finance and Sustainability Committee is looking for new members to develop a Plan for Financial Sustainability of the Network.

The mission of the Finance Committee is to work on behalf of the Board to ensure proper stewardship of the organizations assets and reputation through appropriate accountability and fiscal transparency. In this capacity the Committee functions as the

Audit Committee to receive and act on the annual Auditor's Report. The Committee also seeks to develop a financial system of growth and development that will continue indefinitely: A Plan for Financial Sustainability.

The Committee is now acting on discussion by members at the AGM to call for volunteers to work on a comprehensive Financial Sustainability Plan for the Network that diversifies its sources of revenue and helps achieve greater fiscal self sufficiency. If you are interested in joining the committee, please submit an expression of interest outlining your experience and interest in the work of the CCEDNet Finance and Sustainability Committee to the Treasurer, Caroline Lachance at: [caroline.lachance@ecof.qc.ca](mailto:caroline.lachance@ecof.qc.ca) and/or the Financial Manager, Richard Chamberlain at: [rchamberlain@ccednet-rcdec.ca](mailto:rchamberlain@ccednet-rcdec.ca).

In selecting members, the committee looks to ensure diverse representation from geographic, demographic, and sectoral settings representative of Canadian communities, and skill sets in areas such as social enterprise development, fundraising, and business planning. Members must be members in good standing of CCEDNet.